

HANDWERKSAMMERT KARLSRUHE

Nr. 7 vom 01.03.2011

Medienraum Harro Leverkus eingeweiht

Eine besondere Ehre wurde dem ehemaligen Präsidenten der Handwerkskammer Karlsruhe, Harro Leverkus, in diesen Tagen zuteil. Zur Vollendung seines 80. Lebensjahres hatte der Vorstand der Handwerkskammer Karlsruhe ein ganz besonderes Geschenk beschlossen.

Mit dem „Medienraum Harro Leverkus“ im Haus des Handwerks am Friedrichsplatz in Karlsruhe soll der kommenden Generation die Wertschätzung der Handwerkskammer Karlsruhe für die großartigen Leistungen ihres Ehrenpräsidenten Harro Leverkus zum Ausdruck gebracht werden. Am 1. März wurde der „Medienraum Harro Leverkus“ nun offiziell in einem kleinen Festakt eingeweiht.

Präsident Joachim Wohlfeil betonte in seiner Laudatio, dass Maler- und Lackierermeister Harro Leverkus ein Leben lang für das Handwerk aktiv gewesen sei. Kurz nach der Gründung des eigenen Unternehmens im Jahr 1957 erfolgte bereits das ehrenamtliche Engagement für seinen Berufsstand. Die Interessen des gesamten Handwerks als Vollversammlungsmitglied der Handwerkskammer Karlsruhe vertrat Harro Leverkus in den Jahren 1974 bis 1999. Der ehemalige Obermeister der Maler- und Lackiererinnung Karlsruhe, Kreishandwerksmeister der Kreishandwerkerschaft Region Karlsruhe habe sich nicht nur auf lokaler und überregionaler Ebene für seinen Berufsstand und das Handwerk im Allgemeinen eingesetzt. Wohlfeil betonte insbesondere auch dass das soziale Engagement von Ehrenpräsident Harro Leverkus, der von 1994 bis 1999 Präsident der Handwerkskammer Karlsruhe war, unvergessen bleibe. Die architektonische Umgestaltung der Handwerkskammer Karlsruhe war in die Amtzeit von Harro Leverkus gefallen. Dort entstanden auch die modernen Medien- und Sitzungsräume im Haus des Handwerks am Friedrichsplatz, die nun in Anerkennung und Würdigung der Leistungen von Ehrenpräsident Harro Leverkus zum „Medienraum Harro Leverkus“ umbenannt wurden.

Bei Rückfragen:
Alexander Fenzl, Tel. 0721/1600-116, fenzl@hwk-karlsruhe.de